

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

**DERECHOS SOCIALES**

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Servicio Navarro de Empleo multiplica por ocho su inversión en obras y modernización desde 2014

*En 2018 se van a destinar 2,5 millones de euros en modernizar las instalaciones y en herramientas informáticas para mejorar el servicio*

Viernes, 06 de abril de 2018

El Servicio Navarro de Empleo-Nafar Lansare ha multiplicado por ocho su inversión para obras así como para las herramientas informáticas de gestión y de servicio a las personas usuarias. Así, el presupuesto ha pasado de los 335.353 euros en 2014 a los 2.707.0000 del presente ejercicio.

Actualmente, el SNE-NL está en pleno proceso de transformación y modernización, tal y como recoge el Acuerdo sobre Políticas Activas de Empleo (2017-2020), particularmente en lo referido a mejorar la interacción entre el servicio público y las personas usuarias. El citado acuerdo establece actuaciones en los soportes informáticos, en la transformación digital del SNE-NL, en el diseño de herramientas de mejora y la empleabilidad, en el desarrollo del porfolio personal, en la creación de un sistema integral de información e indicadores y en el diseño de un sistema de transparencia y compromiso a aplicar en la gestión cotidiana del organismo. A la mejora de sus herramientas informáticas, el Servicio Navarro de Empleo-Nafar Lansare va a destinar 607.000 euros en 2018, frente a los 449.212 en 2017 o los 136.527 que se invirtieron en 2014.

En cuanto a aplicaciones informáticas, están en ejecución tres proyectos de aplicaciones: Orietasare, base de datos sobre las actuaciones de orientación desarrolladas por la persona demandante con información cualitativa; Iris: base de datos de gestión y seguimiento de la formación profesional de la persona; una tercera base de datos para gestionar ayudas al empleo, cifradas en un volumen de 25 millones de euros.

Otras utilidades informáticas van dirigidas a hacer posible la gestión de trámites de forma no presencial, como la versión en iOS de la aplicación para consultar ofertas de empleo o la puesta en marcha del sistema de cita previa para el acceso a todos los servicios, de implantación prevista el próximo mes de julio.

### Inversión en obras

En la actualidad, el organismo está ejecutando las obras en el Centro ubicado en el Polígono de Iturrondo, de Pamplona, con objeto de convertirlo en referente en materia de empleo y formación. La obra, adjudicada por 2.500.000 euros, cuanta con financiación conjunta de

fondos estatales y autonómicos. Los trabajos se iniciaron el pasado noviembre y su finalización está prevista en julio de este año, tal y como [informó recientemente](#) el vicepresidente Laparra.

El Centro acogerá una nueva agencia de empleo para personas de Pamplona y Comarca, dado que se trasladarán hasta estas instalaciones las agencias de la de Rochapea, Yamaguchi y parte de la agencia del Ensanche, con personal tanto del SNE-NL y como del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE).

Además, se mantendrá en el centro la actividad formativa del SNE-NL así como su Agencia de Empresas, que da servicio a las entidades y personas emprendedoras de Pamplona y Comarca (gestión de ofertas de trabajo, contratos, ayudas, etc).

De los 2.100.000 euros destinados a obras para 2018, además de las obras mencionadas se va a iniciar el traslado de la Agencia de Empleo de Alsasua/Altsasua, para lo que va a acondicionarse la casa de camineros de la localidad, de manera que se eliminará el coste del alquiler abonado actualmente y se optimizan espacios propiedad del Gobierno de Navarra.